

Periódico: Excélsior

Título: Se esfuman 42 mdp de programas sociales en la alcaldía Tlalpan

Subtítulo: Había 50 millones de pesos cuando comenzó la transición, para finales de septiembre sólo quedaban ocho millones de pesos

Tema: Asistencia Social

Subtema: Desaparecen mdp

Referencia: López, J. (6 de octubre de 2021). Se esfuman 42 mdp de programas sociales en la alcaldía Tlalpan. Excelsior. <https://bit.ly/3DvM6ND>

Noticia:

Se esfuman 42 mdp de programas sociales en la alcaldía Tlalpan

En un mes se esfumaron 42 millones de pesos de programas sociales en la alcaldía Tlalpan, acusó ayer su nueva titular, Alfa González.

La alcaldesa, integrante de la Unión de Alcaldías de la Ciudad de México (UNACDMX), dijo que a principios de septiembre existían en las arcas de la demarcación 50 millones de pesos, pero al tomar posesión, el 1 de octubre, ya sólo quedaban ocho millones de pesos.

Dijo que se trató de un “agandalle” para vaciar las arcas y dejar a su administración sin recursos para operar: “Tenemos un estimado que en un mes, cuando iniciamos la transición, teníamos 50 millones y para cuando recibimos, por lo menos al 28 de septiembre o 29 de septiembre, nada más quedaban ocho millones en programas de desarrollo social o en acciones de desarrollo social, prácticamente nos dejan en ceros.

Sin embargo, indicó que los funcionarios públicos de la administración anterior legalmente todavía tienen tiempo para justificar el gasto, de lo contrario interpondrá las denuncias correspondientes ante la Contraloría.

Fue un exceso. En este tema nosotros tenemos que presentar (denuncias). Fue un exceso, pero aun así estaban a tiempo y digamos que todavía, dentro de sus facultades, podían hacerlo”, señaló.

González también dijo que se revisan las reglas de operación y los padrones de beneficiarios para descartar que los programas sociales fueran utilizados con fines electorales.

En los programas sociales, en algunos casos estamos revisando padrones de beneficiarios, viendo si las reglas de operación estaban acorde con toda la normatividad, si realmente los beneficiarios sí eran o no beneficiarios o si son padrones inflados.

Estamos revisando detenidamente, minuciosamente, esta administración saliente, algunas irregularidades que detectamos. La propia administración saliente puede todavía, ellos están en tiempo de presentar las debidas denuncias ante la Contraloría, si ellos no lo hacen, entonces podremos proceder”. (sic)

Contenido:

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, mencionó que a principios de septiembre existían en las arcas de la demarcación 50 millones de pesos, pero al tomar posesión, el 1 de octubre, ya sólo quedaban ocho millones de pesos.

Responsable: Itzel Bravo López